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Radiopastorin Susanne Richter 

Montag, 15. August 2022 

 

Welcher Blick auf die Welt ist richtig? Kann man so natürlich nicht sagen. Wohl aber: 
Welcher Blick ist richtig für mich? Danger Dan hat ein paar super Gedanken dazu. Hört 
mal rein in den Song "Gute Nachricht"! 
 
"Glaub keinem Prediger, jedweder Couleur 
Der mit der Hölle droht und so die Welt erklärt 
Sie hab'n mehr Angst als Trost in ihrem Angebot" 
 
Angst-Prediger treffe ich ziemlich oft. In den Kirchen hier bei uns in Norddeutschland 
zum Glück nicht. Ich meine mehr so an der Supermarktkasse. Schwarzsehen ist da 
ein toller Gesprächseinstieg für Small-Talk. So im Sinne von: "Mal sehen, wann wir 
den nächsten Weltkrieg haben …" Bad news are good news, das gilt nicht nur für die 
Regenbogenpresse, sondern auch für die Umkleide beim Sport. Und ich bin leider zu 
oft mit dabei. Das tut überhaupt nicht gut, merke ich immer wieder. Neulich hab' ich 
mich gefragt: Was transportieren wir dabei eigentlich für ein Weltbild, was meißeln wir 
uns damit für ein schrägen Glauben in den Kopf? Ich möchte eigentlich dahin gucken, 
wo Menschen Hoffnung verbreiten und anpacken. Wo ganz gegen den Trend nach 
etwas geguckt wird, was uns verbindet und Kraft gibt. Ich glaube, das ist echt ein hartes 
Umtrainieren. Aber es ist heilsam. Sich innerlich bereit zu machen für gute 
Nachrichten.  
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